

■ **RALLYE RAID – RALLYE DE TUNISIE : LURQUIN SÉRIEUSEMENT BRÛLÉ.** – Après être parti en tonneau, le Buggy Schlessler de Lethier-Lurquin a pris feu hier lors de la quatrième étape. Pris dans les flammes, Jean-Marie Lurquin souffre de profondes brûlures aux avant-bras, aux mains et au dos et a été transféré par hélicoptère à l'hôpital de Tunis. Si Novitskiy (BMW) a remporté l'étape, Lavieille (Proto Dessoude) conserve l'avantage au général avec 1'53" d'avance sur Schlessler (Buggy). À moto, deuxième succès d'étape pour Marc Coma (KTM 690). À deux journées de la fin, « Chaleco »

Lopez (Aprilia 450) mène la troupe avec 23'11" d'avance sur le Polonais Przygonski (KTM 690) et 23'31" sur Coma. – M. F.-E.

■ **LES SPORTS MÉCANIQUES À L'ASSEMBLÉE.** – Une soixantaine de députés de la majorité et de l'opposition a décidé de constituer au sein de l'Assemblée nationale un groupe d'étude sur les sports mécaniques. L'objectif : examiner l'avenir de ces disciplines sportives et de leurs épreuves, dont le GP de France de F 1, en tenant compte des impératifs environnementaux et sécuritaires.